

Ein Augsfelder regiert in Untertheres

Königsproklamation der Hubertusschützen: Hans Bayer besteigt den Thron, Nico Althammer verteidigt Jugendtitel



Gekrönte Häupter: Das Bild zeigt (von links) Sportleiter Reinhard Beutel, Jugendschützenkönig Nico Althammer, Jugendvizekönig Florian Dressler, Vizekönig Dietmar Schmitt, König Hans Bayer und Schützenmeister Karl-Heinz Schäflein. Foto: Privat



Beim Schießen um die vier Ehrenscheiben der Hubertusschützen Untertheres brillierten diese Schützen. Im Bild präsentieren sich (von links) Sportleiter Reinhard Beutel, Armin Werner (Luftpistole), Wiltrud Ender (Sportpistole), Nico Althammer (Jugend), Martin Lutz (Luftgewehr) und Schützenmeister Karl-Heinz Schäflein. Foto: Privat



Besonders ehrten Sportleiter Reinhard Beutel (links) und Schützenmeister Karl-Heinz Schäflein (rechts) die 1. Sportpistolen-Mannschaft. Das Team um (weiter von links) Rudi Ender, Dietmar Schmitt und Holger Helas fuhr in der vergangenen Saison ungeschlagen den Meistertitel in der A-Klasse ein. Foto: Privat

Mit Pauken und Trompeten sowie mit drei Salutschüssen holten die Hubertusschützen Untertheres ihren neuen Schützenkönig Hans Bayer in seiner Heimat in Augsfeld ab. Mit einem 55,4-Teiler hatte sich Bayer beim Schießen um die Königsscheibe gegen die Konkurrenz behauptet, Dietmar Schmitt (97,0-Teiler) und Isabell Müller (98,6-Teiler) landeten auf Rang 2 und 3. Beim Nachwuchs wiederholte Jugendkönig Nico Althammer (89,1-Teiler) seinen Vorjahreseserfolg. Er verwies Florian Dressler (191,4-Teiler) und Julius Göb (209,9-Teiler) auf die Plätze.

Zusammen mit dem Musikverein Untertheres, der die gesamte Feier umrahmte, war das Schützenvolk per Bus nach Augsfeld gefahren, um Hans I nach alter Tradition zur 58. Königsproklamation abzuholen. In der Maintalhalle in Untertheres stellte Schützenmeister Karl-Heinz Schäflein den „Untertanen“ ihren neuen König vor, beim anschließenden Stehempfang fanden sich viele Vereinsmitglieder, Angehörige und Freunde zum Feiern sein. Reinhard Beutel, Sportleiter der Hubertusschützen, führte durch das Programm und dankte zu Beginn der Proklamation der neuen Majestäten im Schützenhaus der bisherigen Königin Wiltrud Ender und ihrem Vizekönig Rudi Ender sowie den Jugendkönigen Nico Althammer und Florian Dressler für ihre geleisteten Dienste für den Verein im vergangenen Jahr.

Der neue Schützenkönig meinte bei seiner Inthronisierung, dass für ihn ein lang gehegter Wunsch wahr geworden sei. Hans Bayer ist seit 1981 aktiver Schütze und schießt mit der Sport- und Luftpistole. Seit diesem Jahr ist er auch beim Großkaliber-Schießen zu finden, im Jahr 2009 war er bereits Vizekönig. Diesmal hatte er am entscheidenden Tag am Schießstand alles andere als optimal losgelegt: Er begann, auf die Ehrenscheibe und Kombination zu schießen – mit sehr mäßigem Erfolg, wie ihm der elektronische Schießstand sogleich unmissverständlich aufzeigte. Dann war die Königsscheibe dran: Der erste Schuss wurde eine Acht, der zweite eine Neun, genauso wie der dritte. Mit dem vierten Versuch traf Bayer mitten in die Zehn. Was aus seinem fünften Schuss wurde, weiß der neue Schützenkönig heute nicht mehr. Wohl aber erinnert er sich an die Tortur in der Zeit bis zur Bekanntgabe der Ergebnisse. An mehreren Tagen nach seinem grandiosen Schuss hatte Bayer Standaufsicht und sah somit noch den einen oder anderen guten Schuss – aber keiner war besser als sein eigener.

Der neue Vizekönig hatte bei seinem entscheidenden Treffer indirekt Unterstützung vom neuen König. Dietmar Schmitt hätte nämlich seine eigene Waffe vergessen und benutzte deshalb Hans Bayers Luftpistole. Mit diesem gelang ihm eine „schöne Zehn“. Seit 1998 ist Schmitt Mitglied im Schützenverein, schießt mit der Sportpistole und Großkaliber. Zudem ist er Mitglied der Sportpistolenmannschaft und jederzeit zur Stelle, wenn es um die Mithilfe bei notwendigen Arbeiten im Gebäude geht, erklärte Sportleiter Reinhard Beutel bei der Proklamation.

Bei der Jugend bestätigten die besten Schützen des Vorjahres ihre Leistungen. Florian Dressler, im vergangenen Jahr bereits Jugend-Vizekönig, wiederholte seinen Erfolg genauso wie Jugendkönig Nico Althammer. Dem gelang gar der zweitbeste Schuss des gesamten Königsschießens, was die ganze Großfamilie Schäflein/Althammer freut. Als erfolgreicher Schütze führt Nico quasi die Familientradition fort.

Eine besondere Ehrung erfuhr die 1. Sportpistolen-Mannschaft um Dieter Kornelson, Holger Helas, Rudi Ender und Dietmar Schmitt. Das Team hatte in der vergangenen Runde ungeschlagen den Meistertitel in der A-Klasse nach Untertheres geholt. Den Abschluss der Veranstaltung bildeten die Preisverleihungen des Kirchwehsschießens. Reinhard Beutel bedankte sich bei seinen Sportleiterkollegen Rainer Fuchsberger und Rudi Ender, sowie beim Jugendleiter Sebastian Schad für die Unterstützung und Standbetreuung während den Schießzeiten.

Nicht nehmen ließ es sich der 2. Thereser Bürgermeister Manfred Rott, bei den Schützen vorbeizukommen und den neuen Majestäten und Gewinnern zu gratulieren. Rott bezeichnete die Hubertusschützen als wichtigen Baustein der Gemeinde. Zudem brachte er eine Spende für die Jugendarbeit mit.

Ehrungen Hubertusschützen

Königsschießen 1. Hans Bayer 55,4-Teiler 2. Dietmar Schmitt 97,0-Teiler 3. Isabell Müller 98,6-Teiler

Jugendkönigschießen 1. Nico Althammer 89,1-Teiler 2. Florian Dressler 191,4-Teiler 3. Julius Göb 209,9-Teiler

Ehrenscheibe Luftgewehr 1. Martin Lutz 32,7-Teiler 2. Sebastian Dressler 51,4-Teiler 3. Moritz Feustel 65,4-Teiler

Luftgewehr Meister 1. Martin Lutz 50,8 Ringe 2. Sebastian Schad 49,6 Ringe 3. Karoline Kimmel 49,5 Ringe

Luftgewehr Glück 1. Anton Lutz 18,8-Teiler 2. Tatjana Helmschrott 39,2-Teiler 3. Rainer Fuchsberger 40,3-Teiler

Ehrenscheibe Luftpistole 1. Armin Werner 168,0-Teiler 2. Sabine Ziegler 333,1-Teiler 3. Hans Bayer 596,7-Teiler

Luftpistole Meister 1. Hans Bayer 48,4 Ringe 2. Armin Werner 47,1 Ringe 3. Sabine Ziegler 46,5 Ringe

Luftpistole Glück 1. Hans Bayer 234,4-Teiler 2. Manfred Zimmer 294,8-Teiler 3. Sabine Ziegler 314,2-Teiler

Sportpistole Ehrenscheibe 1. Wiltrud Ender 267,7-Teiler 2. Reinhard Beutel 511,7-Teiler 3. Marco Muth 1300,0-Teiler

Ehrenscheibe Jugend 1. Nico Althammer 86,0-Teiler 2. Florian Dressler 113,8-Teiler 3. Julius Göb 225,2-Teiler